



شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع.
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 28 August 2018

Ref: L/0305/AG -Rk

التاريخ: 28 أغسطس 2018

المرجع: L/0305/AG -Rk

Mr. Khaled Abdul Razzaq Al Khaled

CEO – Boursa Kuwait

السيد / خالد عبدالرزاق الخالد المحترم

الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

Good Day,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

Subject: Disclosure of CMA Approval to publish the MAO's document submitted by (BPC) on all remaining shares of (Al Kout) 's capital

الموضوع: موافقة هيئة أسواق المال على نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من شركة (بوبيان ب) على جميع الأسهم المتبقية في رأس مال شركة (الكوت) ش.م.ك.ع.

Pursuant to the provisions of Book No.10 "Disclosure & Transparency" and to the provisions of article No. (3-5) from Book No. 9 "Mergers & Acquisitions" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the Disclosure of Material Information Form related to the above mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" وأحكام المادة (3-5) من الكتاب التاسع "الإندماج والإستحواذ" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما، مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير...

Ahmad Al Gumar

Investments – Manager

أحمد القمر

مدير الإستثمارات

القمر

* CC:

CMA - Disclosure Dep.

* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 11)

Disclosure of Material Information Form (Appendix No.11)

Date: 28-8-2018

التاريخ : 2018-8-28

Name of the listed Company:

إسم الشركة المدرجة :

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) ^{K.P.S.C}

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية :

On 27 August 2018, CMA has approved to publish the Mandatory Acquisition Offer Document which was submitted by BPC to acquire the remaining 53.54 % of AL Kout's share capital for 766 fills per share.

وافقت هيئة أسواق المال بتاريخ 27 أغسطس 2018 على نشر مستند عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم من شركة (بوبيان ب) على جميع الأسهم المتبقية في رأس مال شركة (الكوت) والتي تمثل نسبة 53.54 % وذلك مقابل سعر العرض المقدم : 766 فلس كويتي للسهم الواحد.

As Such the collection period will start as on 9 Sept.2018 & end on 10 Oct. 2018, where the offer document will be published on the following websites:

وعليه فإن فترة التجميع سوف تبدأ إعتباراً من تاريخ 9 سبتمبر 2018 وحتى تاريخ 10 أكتوبر 2018 ، وسيتم نشر مستند العرض وكافة المستندات المتاحة للإطلاع على المواقع الإلكترونية التالية :

1- The offeror's website (BPC) www.boubyan.com

- موقع الشركة مقدمة العرض (بوبيان ب) www.boubyan.com

2- The offeree's website (Al Kout) www.alkoutprojects.com

- موقع الشركة محل العرض (الكوت) www.alkoutprojects.com

It is worth to note that National Investment company (NIC) has been appointed as the Acquisition Manager, and in case of any further inquiries regarding the participation in this Offer, please do not hesitate to contact (NIC) during official business hours from 9.00 am to 2.30 pm: +965 222 66666

وتجدر الإشارة الى انه قد تم تعيين شركة الإستثمارات الوطنية (الإستثمارات) مديراً لعملية الإستحواذ ، وفي حال وجود أية استفسارات تتعلق بقبول هذا العرض ؛ يرجى الإتصال على الأرقام المخصصة لشركة (الإستثمارات) خلال ساعات العمل الرسمية من الساعة 9.00 صباحاً وحتى الساعة 2.30 ظهراً على الرقم التالي : +965 222 66666

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة :

None

لا يوجد

Ahmad Al Gumar
Investments – Manager

أحمد القمر

مدير الإستثمارات



شركة مساهمة كويتية عامة - رأس مالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم : ٦٢٣٩٤
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - شارع خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٥ - تليفون: ١١٠/٢٠٢٠٢٠٠ / ٩٦٥ + فاكس ١٠١ / ٢٠٢٠٢٠٠ / ٩٦٥ + ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمزلبريدي ١٣٠٢٤ الكويت
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 35th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box : 2383 Safat 13024 Kuwait
www.boubyan.com